Une expérience vulcaine

Une expérience vulcaine

Spirkstonyandmore

Par Spirkstonyandmore

Le réveille sonna 8h. Je sortis ma main et le frappa brutalement. Je me leva avec un mal de tête. La fête d'hier m'avais laissé sur le carreau. Je me leva difficilement et me dirigea vers la salle de bain. Après une douche salvatrice, je m'habilla et sortit en direction de la baie médicale. Je pouvais voir sur le chemin plusieurs personnes aussi mal en point que moi. Fallait aussi dire que Starfleet nous avait contacté pour que nous rentrions sur Terre pour 6 jours.

Après 3 attaques klingon, nous étions tous épuisé de l'espace et beaucoup souhaitaient revoir leur famille. Je rencontra Spock devant la porte de la baie.

- Spock, comment ça va ?
- Mieux que vous Jim apparemment. Je vous ai pourtant répété à plusieurs reprises que l'alcool est toxique pour la santé.
- C'est pour l'amusement, Spock. La gueule de bois c'est le revers de la médaille.

Son sourcil se releva. Putain, je vais finir par le plaquer contre un mur. Je sentis mon sourire s'agrandir.

- Vous venez pourquoi Spock?
- L'officier Reno à cru bon de jeter un objet dangereux à son collègue.

Il tendis son bras et me montra la plaie qui courait le long. Abruti de Vulcain.

- Et vous êtes là en train de discuter ? Merde Spock.
- La blessure n'étant pas profonde, je pouvais prendre quelques minutes pour vous répondre.
 - Stupide!

J'attrapa son bras et le tira à l'intérieur.

- Bones!
- Il n'est pas nécessaire de crier.
- La ferme Spock. Bones!
- Bordel Jim qu'est ce qui te prend de crier?
- Il faudrait que tu examines son bras.
- Jim les Vulcain ont un système immunitaire plus développé que le nôtre donc plus rapide de cicatrisation.
 - Et alors?
 - Très bien... De toute façon vu ton état autant que je le soigne...
 - Mon état ? Je vais très bien.
 - Que te rappelles tu d'hier soir?
 - On a fait la fête hier soir. On a bu dans la salle de jeu et...
- Et? À partir de là tu as oublié? Quel est la dernière chose que tu te rappelles?
 - Heu... Checkov chantant une chanson russe.
- C'est la dernière chose que tu te rappelles ? Merde il y avait quoi dans votre boisson Spock ?

- C'était seulement un alcool Vulcain.
- Je croyais que les Vulcain ne buvaient pas ?
- C'est exact, Capitaine. Mais nous fabriquons un alcool pour les expériences.
 - Expérience? Quel expériences?
- Parfois nous proposons de l'alcool aux autres peuples et observons leur comportement.
 - Donc hier soir vous avez fait une de vos putain d'expériences?
 - C'est exact, docteur.
 - Et quel sont vos résultats?
- Qu'il ne faut pas laisser le Capitaine boire de l'alcool Vulcain. Merci docteur.

Il baissa sa manche et partit. Je me tourna vers Bones stupéfait.

- De quoi il parle?
- Je te laisse regarder les vidéos car j'ai d'autre chose à faire et de plus je ne veux surtout pas en parler. Tu fais ce que tu veux de ton postérieur Jim.
 - Mon postérieur? Mais de quoi tu parles?
 - Vidéo.

Bones me montra du doigt autoritaire son bureau. Je m'y dirigea pour y regarder les vidéos.

Je ferma la porte derrière moi et m'assis à son bureau pour visionner les vidéos. Je lança la première. Je me vis boire au moins 5 verres de l'alcool Vulcain. Spock me ramena à mes quartiers. La seconde me montra voltigent au dessus des réacteurs. Quelques minutes plus tard, Spock me rejoignit et m'ordonna de cesser sur le champs mes enfantillages. Trop mignon! Je le vis attraper la corde qui me retient et me tirer jusqu'à lui. Il me gronde et pour le faire taire je l'embrasse. Stop. Merde! J'ai embrassé Spock! Je remet la vidéo en marche. Je me vois l'agripper et me pendre a son cou. Il passe une main sous mes fesse, détache ma corde et m'emmène. Sur la troisième vidéo, je nous vois entrer dans mes quartiers. Il en ressort seul, 20min avant que je me réveille, légèrement décoiffé. Je souris. Je comprends enfin pourquoi j'avais si mal aux fesses. Je supprime de l'ordinateur centrale toutes les vidéos d'hier soir et ressort du bureau. Je me dirige vers Bones.

- Merci pour ton bureau.
- Tu n'as pas l'air si étonné que ça.
- Bah maintenant ou plus tard il aurait fini par s'en rendre compte...
- Pas de détail !!!

Je sortis de l'infirmerie et me dirigea vers la passerelle. Je salua tout le monde et m'installa à ma place. Je me tourna vers Spock qui était occupé à trier ses images mais ne dit rien et repris ma place initiale. Quand je recommença pour la troisième fois, il se tourna vers moi en levant un sourcil. Je lui souris et

repris ma place. Il recommença à trier puis quand je me tourna encore, il se tourna vers moi.

- Un problème Capitaine?
- Non Mr Spock. Je voulais simplement vous remercier pour hier soir.
- Tout le plaisir était pour moi Capitaine.

Je lui souris et me retourna. Uhura nous regarda suspicieuse, Sulu secoua la tête et Chekof rougit jusqu'à la pointe des cheveux.

- Mr Sulu ramener nous a la maison, s'il vous plaît.
- Avec plaisir Capitaine.

FIN